
 

 

COMPTE-RENDU COMITÉ DIRECTEUR 
Lundi 17 juin 2024 - 19h15 

Maison de quartier de Mont-Saint-Quentin Péronne 
 
 
Excusés : Sonia DE MONTE - Alexis PAYEN 

Présents : Corentin BASSEUX - Océane DELORY - Marie-Claire DEWAMIN – Patrick DIVE – Augustin DU PLESSIX 

Jonathan FOURNIER – Caroline FRIGERI – Vincent GENEAU – Thierry HUMEL – Nathalie JOLLY - Tanguy JOLLY – 

Alain PETILLEON - Louis PINCHON – Sophie RUIZ - Jean Luc VALENTIN – Sébastien WAJCHERT.  

 

1 - Approbation du procès-verbal de réunion du comité directeur du 18 mars 2024 

Le compte-rendu de la réunion du Comité directeur du 18 mars 2024 a été envoyé avec la convocation de la 
présente réunion.  
 
Délibération : Le compte-rendu du procès-verbal de réunion du comité directeur du 18 mars 2024 est 
approuvé à l’unanimité. 
 

2 - Tarifs adhésion et cotisation 2024-2025 

La participation financière des familles comprend : 

L’adhésion qui s’élève à 12€ 
La cotisation qui s’élève à 48€ 
La licence dont le montant par tranche d’âge est fixée par les fédérations 

Il est proposé de maintenir les montants de l’adhésion et de la cotisation au niveau actuel. A noter que ce 
niveau n’a pas varié depuis 1998.  
 

Délibération : Le maintien des tarifs pour la saison 2024-2025 est décidé à l’unanimité. 

 

3 - Projet associatif 2024-2028 

Pour rappel, le projet associatif comprend : 

- un volet sportif : dynamiser le club, mais sans augmenter forcément le nombre d’adhérents 

- Un volet éducatif : transmettre les valeurs du club, agir sur les comportements 

- Un volet social : faciliter l’accès aux pratiques 

- Un volet économique : développer  les dimensions économiques et organisationnelles du club 

Trois objectifs stratégiques sont définis par volet, et 3 objectifs opérationnels par objectif stratégique.  

Le projet associatif sera envoyé à tous les adhérents sur la période concernée (2024-2028). Il sera aussi 

accessible sur le site Internet des Ecureuils.  

 

Délibération : Le projet associatif est adopté à l’unanimité. 

 

4 - Choix du vêtement commun et fixation de la participation des adhérents 

A ce jour, aucun vêtement ni devis n’a été fourni par le fournisseur, aucune décision à ce sujet n’est donc 

possible. 

D’autres fournisseurs doivent être sollicités. 

 

5 - Modifications statutaires 

Modification du nombre d’élus en comité de section FFBAD : passage de 7 à 9 élus.  



 

 

La parité n’est pas obligatoire, mais la loi impose la présence de 20% de femmes dans les instances en 2024, 

et 40% en 2032. La FFBAD impose, quant à elle, 40% de femmes. 

 

 

6 - Calendrier 2024-2025 

- Asso en folies le samedi 31 août : 

- Tir à l’arc : démonstrations prévues (3 cibles nécessaires + 10 barrières, 1 table et 2 bancs) 

- Bad : démonstration et essais. 

- Escalade : essais sur le mur intérieur. 

- À 12h, barbecue Ecureuils avec les bénévoles présents ce jour-là. 

 

- Remise des récompenses de l’O.M.S. : mercredi 13 novembre 2024, à 18h, à l’Espace Mac-Orlan 

 

- Prochaine assemblée générale : 14 octobre 2024. Une réunion du comité directeur sera planifiée entre 

chaque période de vacances scolaires (calendrier prévisionnel en annexe) 

 

Calendrier par activités : 

- Badminton : 

- 7-8 décembre 2024 : tournoi les Volants d’Alice : des kinés seront présents 

- Tournoi des Ecureuils : pour l’instant les 5 et 6 avril 2025 

 

- Tir à l’arc : 

- Concours en extérieur : 8 mai 2025 

- Concours en intérieur : 15 décembre 2024 

- Octobre rose 

 

- Escalade : séjour à Fontainebleau du 29 mai au 1er juin 2025 

 

Concernant la réservation des espaces sportifs (sauf Espace Patrick Dupont et stade Boinet), la Communauté 

de Communes de la Haute Somme met en place une plateforme en ligne. Un accès à cette plateforme a été 

demandé pour Patrik DIVE, Caroline FRIGERI, Jonathan FOURNIER, Louis PINCHON, Tanguy et Nathalie JOLY. 

Cette plateforme permettra de : 

- Réserver les espaces 

- Récupérer les conventions des réservations 

- Consulter les plannings d’occupation. 

L’accès sera possible très bientôt.  

 

D’autre part, les créneaux de pratique seront demandés lors d’une prochaine réunion avec la Com de Com : 

Patrick Dive et Jean-Luc Valentin ont rencontré le responsable des équipements sportifs. Seront prioritaires 

les sports de salle et la pratique des jeunes.  

 

7 - Projets divers et vie des sections 

Le Crédit Mutuel propose un partenariat avec le club : ce dernier serait un relais d’informations auprès des 

adhérents sur les produits du Crédit Mutuel. Chaque souscription d’un produit par l’un des adhérents 

rapporterait 50 euros de réduction pour cet adhérent et 50 euros pour le club.  

 

Délibération : Accord de principe à  l’unanimité pour la signature du contrat de partenariat.  



 

 

 

Une rencontre avec Gazelec a permis de discuter de la mise en place d’une journée de cohésion des agents 

Gazelec en partenariat avec le club. 

 

Le tir à l’arc a été sollicité pour réaliser un beursault (tir à 50 mètres aller retour). Un tir nature aura lieu fin 

août. 

 

Le badminton présentera une équipe en régionale 3 pour la saison 2024-2025 (2 filles seront nécessaires). 

 

Une sortie accrobranche est organisée par l’escalade le 26 juin. 

 

Le barbecue du club aura lieu le 5 juillet 2024. 

 

La séance est clôturée à 20h30. 

 

 
 
Président       Secrétaire 
Jean-Luc VALENTIN      Caroline FRIGERI 


